

## Pampita y la China Suárez coincidieron en un súper evento y posaron juntas por primera vez tras el escándalo del motorhome



A siete años del escándalo del motorhome, Pampita y la China Suárez coincidieron en un súper evento y posaron juntas por primera vez. Aunque en el último tiempo las ex de Benjamín Vicuña demostraron tener buena onda, anoche estuvieron en la fiesta que organizó la marca Carolina Herrera en Galerías Pacífico y protagonizaron un momento casi histórico.

**Pampita** y la **China Suárez** estuvieron en el festejo al que también asistieron otras celebridades. Y en medio de la noche, posaron para los flashes con **Zaira Nara**, **Celeste Cid**, **Gonzalo Heredia**, **Nicolás Cabré**, **Agustina Casanova** y **Michel Noher**.

#FelicesFiestasCH  
@carolinaherrera



@sangrejaponesa @nicolascabre8o @mcelestia  
@gonzaloezequiheredia @zaira.nara @michelnoher  
@pampitaoficial

Pampita y la China Suárez posaron juntas en un súper evento  
[pic.twitter.com/UIBsCh5m2v](https://pic.twitter.com/UIBsCh5m2v)

— Revista PRONTO (@Revista\_PRONTO) [December 8, 2022](#)

A siete años del escándalo del motorhome, **Pampita** y la **China Suárez** lograron dar vuelta la página y mantienen un vínculo cordial. Cabe recordar que ambas tienen hijos que son hermanos, ya que Carolina tiene tres varones con **Benjamín Vicuña** y Eugenia y el actor chileno tienen a **Magnolia** y **Amancio**.

En el último tiempo, las chicas dejaron bien en claro que entre ellas está todo más que bien, y lo hicieron a través de sus redes sociales, en donde ambas tuvieron lindos gestos con la otra. La **China Suárez**, por ejemplo, saludó a **Ana García Moritán** en el día de su cumpleaños, y también también le dedicó un dulce posteo a **Beltrán**.

**Pampita** no se quedó atrás, ya que en el mes de agosto le dio me gusta a la publicación que Eugenia hizo para celebrar el cumpleaños de su chiquito.

Fuente: Pronto